

(お知らせ)

平成28年7月22日
文化市民局
(くらし安全推進課 222-3193)
産業観光局
(観光MICE推進室 746-2255)
都市計画局
(歩くまち京都推進室 222-3483)
交 通 局
(高速鉄道部運輸課 863-5223)

ポケモンGOなどゲームを安全に楽しむために「歩きスマホ」はやめましょう

本日、スマートフォンを使ったゲーム「ポケモンGO」の配信が開始されました。ポケモンGOについては、先行配信された海外で多くの方が楽しめている一方、夢中になるあまり事故等も発生しており、国内閣サイバーセキュリティセンターにおいて、注意喚起がなされているところです。

歩きながらのスマートフォン操作、いわゆる「歩きスマホ」は、周囲への注意力が散漫になり、他の歩行者との衝突や階段からの転落など、重大な事故につながるおそれがあります。また、駅のホームからの転落や歩行時の転倒、道路への飛び出しによる交通事故などのほか、ひったくりやチカンなどの被害に遭う可能性もあります。

特に、視覚障害のある方にとって、「歩きスマホ」をしている人は歩行の妨げになり、非常に危険です。また、子どもや高齢者、自転車、車いすや歩行補助用具を利用する方、妊婦、ベビーカーなどとの接触事故など、取り返しのつかない事態を招きかねません。

このため、京都市では、ポケモンGOの国内配信に伴い、安全にゲームを楽しんでいただくために改めて「歩きスマホ」に対する注意喚起として、以下の取組を進めます。

取組

- 1 「歩きスマホ」に関する注意喚起について、京都市情報館（京都市HP）だけではなく、他の広告媒体等を活用した周知に努めます。
- 2 祇園祭後祭期間中のため、京都市、祇園祭山鉾連合会等で構成される祇園祭宵山会議の運営スタッフから観覧客の皆様に対して「歩きスマホ」をやめるよう注意喚起を行います。
- 3 地下鉄駅構内において、「歩きスマホ」をやめるよう注意喚起の放送を行うとともに、ホームの列車案内表示器に注意喚起のテロップ表示を行います。